

Erledigt

[HowTo] Surface Pro ONE & Yosemite 10.10.2 (v1.6.10 - Januar 2015 AppStore Release)

Beitrag von „cippino“ vom 31. März 2015, 08:35

Hallo,

in diesen Tagen, ich setzte auseinander meine microSD-Karte mit Yosemite.

Es funktioniert gut, aber ich habe eine Menge Probleme für Boot von einem externen USB oder microSD.

Ich bin sicher, dass das Problem ist, dass der interne Treiber haben viele Partition, die wahrscheinlich von Klee während der verschiedenen Installationen von osx erstellt.

So formatierte ich den internen HD von microSD mit yosemite schaffen nur eine Partition.

Ich dachte an haben alle versteckten Partitionen zu zerstören (siehe mein Foto in den vorherigen Veröffentlichungen) und ich wieder Fenster von einem externen HD (wobei i die Restore-Partition gespeichert, nachdem ich kaufte Oberfläche).

Ich beginne erneut, um die vergin Oberflächenvergütung an Fenstern 8.1 atc konfigurieren ...

Während dieses Prozesses wurde meine microsd nicht eingelegt, so dass ich nicht verlieren notting des Yosemite.

Als ich fertig Ich versuche oft, um von der Macht + Lautstärke aber Notthing (wie vorher) zu starten ... so von Erweiterte Startoptionen in den Einstellungen von Windows 8.1 gestartet i

Aber ... unglaublich ... das versteckte HD und die alten Starts von Klee (das zu maverics oder yosemite beziehen installiert auf einem anderen externen USB, nun formatiert) sind immer da !!!! : O

Ich kann es nicht glauben ... wo gespeichert werden diese alten Einstellungen?

Selbst ich Format von MacOS die interne HD, eine oder mehrere versteckte Partition bleiben erhalten ... mammamia! : P

Könnte jemand -, die Fenster auf die interne HD der Oberfläche haben - prüfen, welche Partitionen vorhanden sind?

Wie kann ich initalize die interne HD Löschen aller?

Und jetzt habe ich ein anderes Problem. Ich versuche, das Firmware-Update für die Oberfläche gennuary 2015 gelten, aber wenn es neu starten, um zu aktualisieren, ... rest in einem schwarzen Bildschirm, wie ausgeschaltet ist (aber nicht ab ... eingeschaltet, wenn u schließen das Licht der Tastatur werden mit Hintergrundbeleuchtung).

Auch im Fenster Geräte Bedienfeld die EFI-Partition ist mit einer Fehler unterzeichnet ...

Oooh vielleicht die Firmware ist beschädigt ... was kann ich tun?

Cippino

-----Hi,

in these days i put apart my microsd card with yosemite.

It works good but i have a lot of difficulties for boot from external usb or microsd.

Im sure that the problem is because the internal driver have many partition, probably created by clover during the various installations of osx.

So i formatted the internal HD from microsd with yosemite creating only one partition.

I was thinking to have destroy all the hidden partitions (see my photo in the previous posts) and I restored windows from a external HD (where i saved the Restore partition after i bought surface).

I begin again to configure the vergin surface upgrading at windows 8.1 atc...

During this process my microsd was not inserted so i cannot loose notting of yosemite.

When i finished I try many times to boot from power + volume down but notthing (like before) ...so i started from Advanced Boot Options in the Settings Panel <http://www.youtube.com/watch?v=N9hOVeH7gww>of windows 8.1

But... incredible... the hidden HD and the old starts of clover (that refer to maverics or yosemite installs on other external usb, now formatted) are always there!!!! :O

I cannot belive it... where are stored these old settings?

Even I format from MacOS the internal HD, one or more hidden partition are preserved...
mamma mia! 😄

Could someone - that have windows on internal HD of surface - check what partitions are present?

How can I initalize the internal HD deleting all?

And now I have another problem. I try to apply the firmware update for surface of gennuary 2015 but when it restart to update... rest in a black screen, like turned off (but is not turned off... if u close the light the keyboard become backlit).

Also in windows devices control panel the EFI partition is signed with a error...

Oooh maybe the firmware is corrupted... what I do?

Cippino